



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE  
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

## PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

---

### NOTE D'INFORMATION N° 1856 du 22 Décembre 2022

#### **Le Chef de l'Etat a échangé avec l'Ambassadeur de Corée en Côte d'Ivoire**

Le Président de la République, S.E.M Alassane OUATTARA, a échangé, ce jeudi 22 décembre 2022, au Palais de la Présidence de la République, avec l'Ambassadeur de Corée en Côte d'Ivoire, S.E.M LEE SANG Ryul.

Le Diplomate coréen qui est en fin de mission, après un peu plus de trois années passées en Côte d'Ivoire, est venu faire ses civilités et adieux au Chef de l'Etat.

Le Président Alassane OUATTARA a saisi cette occasion pour exprimer toute sa satisfaction au regard de la qualité des relations de coopération entre notre pays et la Corée et le peuple coréen. A cet égard, il a rappelé la visite d'amitié et de travail qu'il a effectuée dans ce pays en 2014, au cours de laquelle un certain nombre d'engagements entre la Corée et la Côte d'Ivoire ont été signés, en particulier ceux relatifs au Centre sportif, culturel et des TIC ivoiro-coréen Alassane OUATTARA, inauguré il y a quelques mois à Abidjan, et le Centre de Radiothérapie et d'oncologie médicale en construction à Grand-Bassam.

Ces deux infrastructures et bien d'autres projets en cours de réalisation montrent bien, selon lui, que la coopération ivoiro – coréenne est dynamique et est une réalité.

Au plan économique, les exportations et les échanges commerciaux entre les deux pays ont augmenté ces dernières années, a relevé le Chef de l'Etat qui, a souligné attacher beaucoup de prix à la sécurité de la Corée, mais également à l'unification des peuples coréens.

Pour terminer, le Président de la République a souhaité pleine réussite aux autorités coréennes tout en leur traduisant sa gratitude pour tout ce qu'elles ont fait pour la Côte d'Ivoire. Il a exprimé toute sa fierté d'autant que la Côte d'Ivoire a été le premier pays africain à nouer des relations diplomatiques avec la Corée, en 1961 ; toutes choses qui dénotent, selon lui, de la solidité de ces liens anciens et empreints de confiance.

Quant à l’Ambassadeur LEE SANG Ryul, il a remercié le Président de la République et le peuple ivoirien pour leur hospitalité, et a souligné qu’au cours de son séjour en terre ivoirienne, il a œuvré, avec le soutien du Gouvernement de Côte d’Ivoire, à la réalisation de quelques grands projets, notamment le Centre sportif, culturel et des TIC ivoiro-coréen Alassane OUATTARA d’Abidjan et le Centre de Radiothérapie et d’oncologie médicale de Grand- Bassam.

Il a exprimé sa satisfaction pour la qualité et le dynamisme de la coopération entre la Corée et la Côte d’Ivoire, un pays que les autorités coréennes considèrent comme un des quatre Etats stratégiques de leur axe de coopération en Afrique.

Le Diplomate coréen a dit avoir bon espoir que son successeur s’appuiera sur ce qui a été déjà fait pour donner une nouvelle impulsion à la coopération ivoiro-coréenne.

Notons que le Ministre, Conseiller Spécial du Président de la République, M. Ally COULIBALY, a pris part à la rencontre.

**Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :**

Eric DRO DIOMANDE, Direction de la Communication/Département Presse et Multimédia Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci